

志和池中学校学校便り



令和6年

1月

令和6年もよろしくお願ひいたします

あけましておめでとうございます。(もう1月も終わりますが….) 旧年中はPTA執行部の皆様、事業部の皆様、そして保護者の方々、志和池中学校の各行事に協力していただいた地域の方々、大変お世話になりました。令和6年も職員一同、生徒が楽しく充実した学校生活を送れるように努力していく所存です。ご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。



夢を探そう！

1月18日(木)元小学校校長で、現在もみやざき家庭教育サポートトレーナーや少年サポーターとして活動されている福留健一先生を講師に迎え、2年生を対象として講話ををしていただきました。80歳をこえてもなおフルマラソンにチャレンジされるなど精力的に活動されている先生のアグレッシブな話に生徒は熱心に聞き入っていました。命の大切さ、そして夢を持ち、叶えるために自分が今しなければならないことは何か、先生の言葉の一つ一つが、生徒の心に染み入るようでした。今日の講話を聞いて、2年生のみなさんは、あらためて今自分が何をすべきかということに気付いたみたいです。先生のこれからのご活躍をお祈りするとともに、先生から教えていただいたことを、実践できるように生徒、職員ともに日々がんばりたいと思います。本当にありがとうございました。



おめでとう新盛君！

1月26日(金)本校3年生の新盛琉斗君が、宮崎県スポーツ協会から表彰を受けました。新盛君が部活動の陸上と一緒に取り組んでいる自転車競技で九州大会で優秀な成績を修めたことに対しての受賞でした。当日はスポーツ協会から北林主幹が来校され、賞状を渡されました。新盛君は、今後も自転車競技を続けると話しており高校での活躍が期待されます。

